



Karateca nacional Valentina Toro finaliza el año con áspera lesión

Description

(Santiago de Chile) Ayer se conoció que la destacada karateca de nuestro país, Valentina Toro, número 5 en el ranking mundial, sufrió una grave lesión durante el World Championship de Egipto y debió ser operada.

La misma deportista reveló en sus redes sociales que en esa competencia, celebrada a finales de noviembre, sufrió la rotura completa del ligamento cruzado anterior de la rodilla derecha.

Afortunadamente pudo salir caminando e incluso seguir combatiendo, pero las últimas semanas fueron mentalmente muy duras, afirmó la principal representante de Chile en las artes marciales.



Ahora el combate es en otro tatami, dijo, viene un camino duro, pero no se va a rendir. "Después de muchas lloraditas volveremos a brillar, yo lo sé", aseguró la deportista.

Valentina Toro, de 25 años, tiene un amplio recorrido en esta disciplina, que incluye el título en el Campeonato Mundial de Karate sub-21 de 2019; medallista de oro en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023 y campeona de la Premier League en El Cairo, Egipto, en 2024.

En este año que está por concluir alcanzó la medalla de oro en la Premier League de Rabat, Marruecos, la cual la impulsó al quinto puesto del ranking mundial.

También subió a lo más alto del podio en los Juegos Sudamericanos de Asunción, Paraguay, y los Bolivarianos de Valledupar, Colombia, ambos en 2022.

El Maipo/PL

Date Created
Diciembre 2025

www.elmaipo.cl